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 Exmo. Sr. 

Presidente da Assembleia Legislativa da 

Região Autónoma dos Açores 

 

 

Requerimento 

(Plano de Negócios ou documento de restruturação apresentado 

pelo anterior Presidente do Conselho de Administração do Grupo 

SATA) 

 

O anterior Presidente do Conselho de Administração do Grupo SATA, 

António Teixeira, apresentou a sua demissão por motivos de "ordem 

pessoal" e pelo atraso na "implementação de medidas de reestruturação". 

O atraso na implementação de medidas de reestruturação só pode 

ter tido uma origem: o anterior Governo Regional. Isto na medida em que 

no mês de outubro de 2019, António Teixeira afirmou que “ao longo dos 

últimos meses, foi feito um levantamento exaustivo da situação 

económica e financeira interna e operacional do grupo SATA. A análise fria 

da situação, deu lugar à consolidação de um documento que comporta o 

Plano Operacional Estratégico e o detalhe de medidas de reestruturação 

necessárias, algumas já em fase de implementação. 

  Neste momento, o documento entregue encontra-se em análise e 

em discussão de viabilidade de implementação, responsabilidade que recai 

na esfera de competências o nosso acionista único. Será concluído sob 

forma de um plano de negócios 2020/2024”. 

O anterior Governo Regional recusou-se a responder a um 

requerimento, da então Representação Parlamentar do PPM, com o 

mesmo teor do requerimento agora produzido. 

Assim, ao abrigo das disposições estatutárias e regimentais 

aplicáveis, requeiro que me sejam prestadas as seguintes informações: 

1- Cópia do documento “que comporta o Plano Operacional Estratégico 

e o detalhe de medidas de reestruturação necessárias, algumas já 
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em fase de implementação”, que o anterior Presidente do Conselho 

de Administração do Grupo SATA afirmou ter entregue ao Governo 

Regional. 

 

2- Existe, na documentação do Grupo SATA ou do Governo Regional, 

uma resposta formal do anterior Governo Regional à proposta de 

Plano Operacional Estratégico e detalhe de medidas de 

reestruturação necessárias que a anterior administração do Grupo 

SATA diz ter entregue? Se a mesma existir, solicita-se cópia da 

mesma 

  

Corvo, 2 de fevereiro de 2021 

 

 

Os Deputados do PPM, 

 

Paulo Estêvão 

 

Gustavo Alves 


